

Communiqué de presse

ELECTIONS COMPLEMENTAIRES A LA MUNICIPALITE

Yves Froidevaux élu au deuxième tour

Gland, le 24 mars 2024 – Membre de la plateforme PS Les Vert-e-s, Yves Froidevaux a été élu ce dimanche 24 mars à la Municipalité de Gland au deuxième tour de l'élection complémentaire avec 1'144 suffrages. Il succède ainsi au Municipal sortant Thierry Genoud, membre du groupe des Gens de Gland (GDG). Le taux de participation a atteint 29,72%.

La Municipalité de Gland félicite Yves Froidevaux pour cette élection. Avec 1'144 voix, il devance Madame Buffat et Monsieur Frachebourg qui ont obtenu respectivement 516 et 961 suffrages. La Municipalité se réjouit de cette prochaine collaboration. L'attribution des dicastères sera effectuée ultérieurement. Monsieur Froidevaux prendra ses fonctions à une date à définir. Engagé dans la politique à Gland depuis 2015, il est le secrétaire général de la Société pédagogique vaudoise.

La Municipalité remercie Ahimara Buffat et Jérôme Frachebourg pour leur engagement et leur participation lors de ce scrutin. Les Glandois ont été 29,72 % à avoir voté avec 2'655 suffrages valables lors de ce second tour.

Contacts :

Mme Christine Girod, Syndique : 079 175 35 79
Office de la communication : 022 354 04 06